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TERCERA ENTREGA
Martes 13 de Septiembre de 2005

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: Corporación
Programa: Seis en Punto
Conduce: Elba Gutiérrez
Invitado: Ariel Montoya (Secretario Privado de la Presidencia, vía telefónica)
Tema: Coyuntura política
El Secretario Privado de la Presidencia, Ariel Montoya, mencionó vía telefónica que Daniel Ortega
anunció la suspensión de las desaforaciones, porque sabe que ningún gobierno aceptará las políticas que
esta promoviendo el pacto para chantajear al Gobierno.
Elba Gutiérrez le preguntó si el Presidente Bolaños aceptaría una amnistía, a lo que Montoya respondió:
“Todo lo que pueda ocurrir siempre y cuando sea en beneficio de la estabilidad del país y sea en
beneficio de Nicaragua es una iniciativa que es acogida por el Presidente Enrique Bolaños. No podría
adelantar sobre este particular ya que como hemos reiterado, lamentablemente las actitudes políticas
tanto del FSLN como del PLC no han sido las más elegibles en el contexto de los encuentros que ha
habido entre ellos y el Gobierno con la participación lamentablemente de la Iglesia Católica, que
eventualmente ha parcializado su papel de garante en estas pláticas que anteriormente se han venido
realizando”.

NOTICIAS DE RADIO

+Después de la inauguración del XXV Congreso del FEUCA (Federación de Estudiantes Universitarios de
Centroamérica), se refirió al alza de la energía eléctrica y reiteró que lo solución no está en el alza ni en el
aumento en los impuestos, sino en una respuesta integral que pase por “medirle las costillas” a las
distribuidoras de combustibles y a las generadoras de energía.
Agregó que están trabajando en una alternativa para obtener petróleo y sus derivados a menor precio
desde Venezuela, a pesar del poco interese por parte del Gobierno, porque nada prohíbe que se
conforme una empresa nicaragüense combinada con PEDEVSA a la que se podría llamar “El Alba” y las
alcaldías serían las encargadas de distribuir equitativamente el producto, lo que ayudaría a los costeños
que tienen las tarifas de transporte más elevadas del país. Según Ortega esta alternativa estará
funcionando a más tardar el próximo año.
Con relación a la situación en Puerto Cabezas, Ortega dijo que el FSLN es solidario con la situación de
los miskitos que se ven obligados a reaccionar al abandono en que los tiene la administración actual, por
lo tanto demandan que el Gobierno envíe una comisión a Bilwi y que se comprometan a darles
respuestas a esas demandas.
En otro orden mencionó que su partido está listo para inscribir sus alianzas y que probablemente hoy
inscriban ante el CSE en lo referente a las elecciones en la Costa Atlántica.
Calificó de expresiones pintorescas, que no tienen nada que ver con la realidad, las declaraciones del
Presidente Bolaños en Costa Rica. (Radio YA)
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NOTICIAS DE TV

+El diputado liberal Wilfredo Navarro informó que el día de hoy no se discutió la ratificación del CAFTA
por la celebración de las fiestas patrias e intentaran introducirla en agenda para que se discuta la próxima
semana, además los votos están listos. (Multinoticias, Canal 4)
+El Presidente de la Asamblea Nacional, René Núñez, mencionó que el llamado a la intervención
extranjera para resolver los asuntos internos de Nicaragua, históricamente ha demostrado que es un
fracaso. (Noticias 12, Canal 12)
+César Zamora, representante de la empresa energética de Corinto, mencionó que en la reunión que
sostendrán con la empresa privada y diputados de la Asamblea Nacional, plantearán algunas alternativas
al problema energético. (TV Noticias, Canal 2)
+Daniel Ortega dijo que las medidas anunciadas por el Ministro de Hacienda, Mario Arana, para hacerle
frente al problema energético son solitarias y deben ser más integrales. Hizo un llamado al Presidente
Bolaños para que deje de confrontar a los poderes del Estado y busque la solución a los problemas a
través del diálogo. (Noticiero CDNN)


